

僕と福祉とおじいちゃん

南郷中学校

一年 梶本 太一

僕の二人の祖父はどちらも健在だった。形で福祉の力を貸して過ごしていた。僕は一人の生活の仕方につけて話をうと思う。

父方の祖父は祖母が高齢になってしまったため介護施設に入れて暮らしていた。会に行きた時に見たのは、施設の人があ食事を始めとした生活のサポートをしていた。しかし、

新型コロナウイルスの影響で面会が難しくなってしまった。最期に立ち会うことができずとても悲しかった。

一方、母方の祖父は難病を二つ抱えて入院していたが、本人と家族の強い希望をお医者さんから考慮してくれて、自宅での介護が出来ようになれた。僕はそこで始めて、自宅での介護にはたくさんの人の手が必要だという事を知った。お医者さんが月一回、リハビリの

人が週二回、訪問入浴が週一回、ケアマネー

ジャーナルが用一回、ベンドや車椅子を貸して貰ふリースの人や時々海に来て、漁師の人達を届けてくれていたところ事で祖母から聞いた。僕は、家に人 ragazziで手伝ってくれていたのは知っていたけれど、これほど多くの人が祖父のために力を尽くしてくれていたとは思っても行かなかった。

祖父がすと苦しめながら生活していると思つて、普通に会話ができる状況が悪いことは

今か、ついでに少しホンとした自分がいた。
でも今日は、お医者さんや護士が、
中で「お人達と家族が手厚くサポートしてくれる
ので、おかれなどは、今は、ては思う。
僕はリハビリなどの体を鍛やすことに注力して
来ながら、にし、毎日会いに行ける距離ではな
くて、出来事は少なかつたけれど、ライセン
を送、下りして会話をするまことにしていた。
少しでもやがての支えになっていたら嬉し

祖父は二年間難病と闘り続けた。今年の二月初旬に僕らに会ってから良くな取った。
二人の祖父を見てきて、僕は人や環境、病気にて利用する福祉が誰たり関わる人が変わるということが分かった。自分や家族が望む暮らしの形を作るのはまずどんな福祉があるのか、どの様に利用するのが良いのかと並ぶ必要があると思った。施設などの場合は見下り聞こたりするだけでは分からほい事も多くみると思うので、実際に調べて場所に行

行くてどんな様子かも知ることも大事だ。う。自分だとては、まだまだ先の話にはなかなかしれないし、今の時の福祉が今とは違つかもしれない。僕はこれから、高齢者が増えると思うから、今よりも、と福祉が手早く広げないといくといいなと思う。なぜなら、僕の祖父の孫にたくさんの手を貸しながらもうのへ少しでもこすへとが出来たり、介護をする人もある人も幸せに暮らせる医療が壊えないのでにはいると思えたからだ。

福祉は自分にとっても家族にとっても大切なものであり、しっかりと正しい知識を身につけておくことが大切である。しかし、中には上手にいがねい。大切なのは、本人の立場の医療のコマースケーションと、福祉で関わってくれる人達との会話やつながりがありである。

僕は人との交流を大切に福祉の事務も、多くのことを学んで「チャレンジ」と思っている。